

## 0000 0000 0000 0000

## れんだいじ なつきつり No.3 7月14日(金) ひまわり組

今日はれんだいじなつまつりの最終日! たんぽぽ組・ゆり組・ひまわり組で花火を見ました!始まってすぐに色とりどりの花火が打ちあがると自然に拍手が沸き起こりました。「今のお花みたい!」「桜じゃなかった?」と、花火からいろいろな形を連想していましたよ。

花火のあとは、3クラスがやぐらの周りに集まって輪踊りをしました。ひまわり組だけで踊っていた時は自信なさそうだった子ども達ですが、法被を着てたんぽぽ組とゆり組の前に立つと、とたんに堂々と踊りだし、年長児らしい頼もしさを感じました。子ども達から「チョコバナナ屋さん、アイス屋さん、くじびきお面屋さん、くじびきおもちゃ屋さん、ぐるぐるポテト屋さん、さかなつりゲーム屋さんを来週以降も遊びたい」と要望があったので続けたいと思います。

## ★花火きれいだったね★









★ひまわりぐみ







「今日屋台まつりの日?!」「ご馳走の日やね!」とお楽しみの日だと知っている様子の子ども達。どうして知ってるの?と聞くと、「だってトイレの前に書いてあったよー」「ゆり組さんの時も屋台まつりあった」と話してくれました。実は先日、二階保育室トイレ前の掲示板に給食さんが「気づいてくれるかな?」とポスターをこっそり貼ってくれていたことがわかっていたひまわり組の子ども達です♡「たこ焼き美味しい!」「ポテトもうおかわりしたよ!」とみんなたくさん食べて大満足でした♡









